

DEUTSCHE ZEITSCHRIFTEN-AUSSTELLUNG IN FINNLAND

EXHIBITION OF GERMAN PERIODICALS IN FINLAND



Prof. Dr. Hunke besichtigt die Ausstellung



Blick in die Ausstellung

Am 25. März wurde in Helsinki in Anwesenheit des deutschen Gesandten von Blücher und des Präsidenten des Werberates der deutschen Wirtschaft, Prof. Dr. Hunke, die Internationale Messe in Finnland eröffnet, an der sich zum ersten Male auch Deutschland amtlich beteiligte. Der Reichsverband der deutschen Zeitschriftenverleger hat die Gelegenheit wahrgenommen, um in einer Auslese von etwa 120 Zeitschriften vorwiegend jene Gebiete der deutschen Zeitschriftenpresse zu zeigen, die dem Interesse des finnischen Volkes besonders nahestehen, so daß denn auch diese deutsche Zeitschriftenschau eine erfreulich starke Beachtung fand.

Dr. H.

The International Fair was opened at Helsinki in Finland on March 25th. For the first time Germany took an official part in this Exhibition and among those present at the opening ceremony were Herr von Blücher, the German Ambassador and Prof. Dr. Hunke, the President of the "Werberat der deutschen Wirtschaft". The Reich Association of German Periodical Publishers had made good use of the opportunity thus afforded by exhibiting a selection of some 120 periodicals dealing with those spheres which are of particular interest to the Finnish nation. It was gratifying to find that the display of German periodicals attracted considerable attention.